



DPRD Desak Kontraktor Tuntaskan *Box Culvert*

Laporan AGUSTIAR dan JOKO SUSILO, Kota
redaksi@riaupos.co

KETUA Sementara DPRD Kota Pekanbaru Roni Amriel mendesak Dinas PU Pekanbaru untuk mempercepat penyelesaian pengerjaan *box culvert* yang terbengkalai di Jalan Melati Indah Kelurahan Delima Kecamatan Tampan.

"Bagi saya tidak ada alasan untuk membiarkan atau menelantarkan pengerjaan *box culvert* tersebut. Apa menunggu kering dulu, baru dikerjakan, ini harus pakai target," tegasnya menjawab *Riau Pos*, Selasa (16/9).

Tidak hanya itu, disebutkan politisi Partai Golkar ini atas nama pekerjaan yang menyangkut fasilitas umum atau untuk kepentingan orang banyak itu supaya disegerakan. "Jangan sampai dikeluhkan dahulu baru dikerjakan. Harusnya pengerjaan itu selesai dulu baru berhenti," ujarnya.

Seperti dikeluhkan masyarakat setempat, oleh karena jalannya kecil, dan dijam-jam sibuk harus ada sistem buka tutup. Kondisi ini menyebabkan kemacetan. Bahkan ada pula pengguna jalan yang jatuh ketika melintasi *box culvert* tersebut. "Ini kan sangat mengganggu kelancaran, dan berbahaya. Maka ini harus menjadi perhatian PU agar segera mungkin menyelesaikannya," tutupnya.

PU Janji Langsung Diselesaikan

Kepala Dinas Pekerjaan Umum (PU) Kota Pekanbaru Azmi ST MT berjanji akan segera mengesa kelanjutan pembangunan *box culvert* di Jalan Melati Indah. Azmi menyebutkan, tertundanya pembangunan tersebut bukan merupakan suatu hal yang disengaja.

"Pembangunan *box culvert* itu tertunda karena ada masalah dengan tanah warga. Jadi pembangunan itu mengenai sedikit tanah warga dan pemiliknya

berkeras tidak terima. Tetapi masalah itu sudah selesai dan kelanjutan pembangunannya segera dilaksanakan sekarang ini juga," ujarnya.

Azmi menargetkan pembangunan *box culvert* itu bisa segera dituntaskan. Untuk itu PU Pekanbaru mengingatkan pada pemenang lelang proyek tersebut. "Mudah-mudahan pembangunan *box culvert* di Jalan Melati tersebut bisa diselesaikan dalam waktu secepatnya," ungkapnya.

Ditambahkan Azmi, pembangunan *box culvert* perlu perencanaan yang matang termasuk tahapan pengecoran betonnya. Untuk pengecoran beton memerlukan waktu yang relatif cukup lama atau menunggu beton cor kering. Sehingga memerlukan waktu dalam pengecorannya. "Jadi memang bisa sampai sehari-hari atau sekitar 28 hari proses pengecoran beton hingga benar-benar sesuai," terangnya. (mar)



BOX CULVERT: Kendaraan melintas di atas *box culvert* di Jalan Melati Indah yang terhenti pengerjaannya, Selasa (16/9/2014).